

# Muff, la performance paisible

*Une belle performance de Sébastien Muff, trois records d'Alsace battus : la réunion organisée, dans le grand bassin de Schiltigheim, par l'ASPTT Strasbourg a réservé de bonnes surprises.*

« **J**E SUIS tranquille maintenant, je peux prendre ma retraite ». Il a le sourire, Vladimir Latocha. Même battu, le Toulousain, neuvième à Atlanta sur 100 mètres brasse, n'a rien perdu de sa modestie. Il reconnaît, avec plaisir, le très bon travail de Sébastien Muff : « Il est allé très vite. C'est une bonne chose, cela va l'encourager à aller plus loin. » Lui, il avoue être au bout de son chemin sportif : « Même si je n'ai que 23 ans, j'ai eu un choix à faire. J'ai choisi les études : je prépare un DEA de mathématiques et une thèse, à partir de septembre, va beaucoup m'occuper. Quels que soient

mes résultats aux championnats de France en mai, je ne préparerai pas les championnats d'Europe de juillet. » Occupé à signer quelques dizaines d'autographes, Vladimir Latocha est heureux : « Les Strasbourgeois m'ont invité, je suis venu. Il est important de venir à ce genre de réunion. Les gamins qui pratiquent la natation sont contents que nous nous intéressions à eux. »

Pas loin de son copain d'armée, Sébastien Muff est, lui aussi, très content. Sa performance, à dire vrai, l'étonne un peu : « Je suis en plein travail foncier et c'est ma première sortie de l'année en grand bassin. J'escomptais

un temps de 1'05"20 et, samedi, je me disais qu'un temps de 1'04"80 serait superbe. Alors 1'04"23. »

Une performance que le nageur mulhousien essaie, bien sûr, d'analyser. « Je suis surpris et... content. La présence de Vladimir, mon pote, m'a motivée. On a l'habitude de se battre. C'est une bonne et saine émulation. Samedi soir, je voulais aller au Racing. Finalement, je suis allé au cinéma voir Larry Flint. Ça m'a fait du bien. Ça m'a rendu paisible. Merci, Larry. » Sur le même ton, Sébastien Muff poursuit : « Ce soir, je possède la meilleure performance de l'année en grand bassin... car

personne, au niveau mondial, n'a encore nagé dans ses conditions en meeting. » On le retrouvera, bien sûr, dans deux semaines à la réunion de Mulhouse.

## CHOUX PERTURBÉE

Si ce 100 mètres brasse a, bien sûr, monopolisé les regards, le meeting de Strasbourg a permis à d'autres nageurs de renouer avec la compétition en grand bassin. Ainsi, Laetitia Choux et Roxana Maracineanu. Même vainqueur des trois compétitions juniors dans lesquelles elle était engagée (50 m et 100 m nage libre, 100 m dos), Laetitia Choux est d'humeur

boudeuse : « Même si cette épreuve est seulement le moyen de retrouver le grand bassin, je ne suis pas satisfaite de mes temps. Je n'ai pas bien nagé, c'est incompréhensible... »

A côté d'elle, Roxana Maracineanu sourit aux propos de sa jeune coéquipière : « Il ne faut pas qu'elle s'affole. Les temps réalisés lors de cette réunion, qui succède à une grosse préparation foncière, ne sont pas trop importants. L'important, ici, était simplement de se donner à fond. »

Gagnante des 50 m et 100 m nage libre seniors, ainsi que du 100 m dos, Roxana Maracineanu a dû s'incliner sur le 100 m brasse.

## RECORDS POUR DISTEL ET SCHMITT

Car sur 100 m brasse, Marjorie Distel (Obemai) a établi un nouveau record d'Alsace qui datait de... 1984. Contente, Marjorie Distel explique : « Je ne m'attendais pas à ce chrono. En début de semaine dernière, j'ai souffert d'une petite tendinite à un mollet. D'être en forme aussi tôt me ravit. » L'autre nageur qui a le sourire, c'est Guy-Noël Schmitt. Le minime de la SNS, il n'a que 14 ans, a établi deux nouveaux records d'Alsace de sa catégorie sur longue distance : le 400 m et le 1500 m nage libre. Une bonne manière de se motiver pour les prochains champion-

nats de France minimes et cadets qui auront lieu à Amiens, le 23 mars : « Je ne m'étais pas spécialement préparé pour cette compétition. Je suis content, il faut maintenant que je confirme. » Une confirmation que Denis Westrich, le CTR, attend. « J'ai vu ici des choses intéressantes. L'Alsace, chez les cadets et les minimes, possède une bonne génération. Nous avons, je pense, 10 nageurs qui peuvent attendre les finales aux championnats de France. Quant à Sébastien Muff, il a été impressionnant... »

Jean-Christophe PASQUA